

Dispone NL de tres créditos por mil 312 mdp

Plazo. El financiamiento con Interacciones vence en el 2030 y el de BBVA Bancomer en el 2035

ARTURO BÁRCENAS
abarceñas@efinanciero.com.mx

ÉDGAR RIVERA
erivera@efinanciero.com.mx

Durante junio, el Gobierno del Estado de Nuevo León dispuso de tres créditos por un monto conjunto de mil 312 millones de pesos, dos de los cuales fueron contratados el pasado mes de marzo con Banco Interacciones y BBVA Bancomer, y el tercero con Nadbank.

La Secretaría de Finanzas de Nuevo León señaló que el proceso de endeudamiento de 2015 se estructuró de acuerdo a lo permitido en la Ley de Ingresos aprobada por el Congreso y conforme a los límites de endeudamiento de su Plan Multianual de Ajuste.

“Con base en esto, se contrataron créditos con Interacciones por mil 100 millones de pesos; BBVA Bancomer por 512 millones y Nadbank



LEGALIDAD. El proceso de endeudamiento del 2015 se estructuró de acuerdo a lo permitido en la Ley de Ingresos.

(Cofidan) por 118 millones; sumando un total de mil 730 millones de pesos, cifra menor a lo permitido en la Ley de Ingresos”, indicó la dependencia.

Destacó que, “al momento se recibió, para los créditos de Interacciones y Bancomer, una calificación de AA por HR, cuatro escalones por arriba de la calificación soberana, lo que demuestra la fortaleza financiera de Nuevo León y la solidez de sus estructuras de deuda”.

La dependencia señaló que a la fecha se han dispuesto mil 312 millones de pesos conforme a lo autorizado por el Congreso, recursos que serán destinados a inversión pública productiva que genera crecimiento a Nuevo León.

La Secretaría de Finanzas continúa evaluando el momento para disponer el monto restante disponible y aplicarlo conforme a la ley lo permite.

HR Ratings dijo que el pasado 19 de marzo el Estado y Banco Interacciones celebraron la apertura de un contrato de crédito simple por un monto inicial de mil 100 millones de pesos.

“Actualmente, el Estado ha realizado una sola disposición por un monto de 682 millones realizada en junio. Sin embargo, debido a que el periodo de disposición se encuentra abierto hasta diciembre de 2015, el modelo financiero se realizó con el supuesto de que Nuevo León dispondría el total del monto contratado”, dijo la calificadora.

Agregó que el 17 de marzo también celebró con BBVA Bancomer la apertura de un contrato de crédito simple por un monto de 512 millones de pesos, del cual se realizó una sola disposición por el monto total del crédito.

HR Ratings asignó la calificación crediticia de HRAA (E) con perspec-

tiva estable para ambos créditos.

La forma de pago de capital para el crédito con Interacciones será mediante 180 amortizaciones mensuales, crecientes y consecutivas a una tasa de 1.3 por ciento mensual, a partir de la firma del contrato de crédito.

Detalló que el primer pago se realizó en junio de 2015, y se esperaría que el último se realice en marzo de 2030.

En caso de que el Estado deje de pagar puntualmente cualquier monto que estuviera obligado a hacer, la cantidad no pagada generará intereses moratorios.

La tasa de interés moratoria se calculará al multiplicar por 2 veces la tasa de interés ordinaria en la fecha en que se realice el pago.

En cuanto al crédito con BBVA Bancomer, HR Ratings señaló que la forma de pago de capital será mediante 240 amortizaciones mensuales, crecientes y consecutivas a una tasa de 1.3 por ciento por mes.

El Estado no cuenta con periodo de gracia, por lo que el primer pago se hizo en junio de 2015, realizando el último pago en mayo de 2035.

FOCOS

Respaldo. La apertura de los créditos con Interacciones y Bancomer se realizó al amparo del Fideicomiso Maestro Irrevocable de Administración y Fuente de Pago No. E/0147.

Margen. El Gobierno estatal todavía tiene disponibles 418 millones de pesos de los tres créditos contratados.